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中工国际的人，肯定后悔极了，他们一定想不到还会涨到50

元，哪怕上30再卖，也不错啊。 昨天，30元以上买了中工国

际的人，肯定后悔极了，他们一定想不到昨天会是跌停，而

且还有几个跌停在等着。 昨天，我连续三天低吸的G上港冲

上了17元，我挂的买单低了2分钱，硬是没人卖给我。一定有

人会说，张道达也该后悔了吧。但是，我的心态很好，没有

后悔。 股市就是这样，总是充满了太多的遗憾和后悔，不是

后悔买高了，就是后悔卖早了；不是后悔没逃顶，就是后悔

没抄到底。 总之，这个市场不会让你舒舒服服，顺顺当当，

也只有这样，股市才始终充满着魅力，充满着悬念，充满着

强大的吸引力。 百万资金操作昨天，G五粮液(000858)开盘不

久就冲高，我挂的13.45元买单根本没人理，眼睁睁看着股价

冲高到14元。这段时间我的操作策略是只低吸，不追高，市

场已经不是5月份的强势市场，万一追来套起，那才要肠子都

悔青了。还好，昨天尾盘五粮液回到了13.58元，今天，我还

是要买五粮液，不过，我给的买价可比昨天更低了13.18元，

挂单买1万股，愿给就接，不给拉倒。 我低吸的策略，在湘

火炬(000549)上得到了回报，昨天我在5.18元成功接下2万股，

到收市已经有账面盈利了，这只票我暂不设止损。 股票池操

作和G五粮液一样，G上港(600018)昨天没给我低吸的机会，

我给的买价又少了2分。错失这个机会之后，中线操作我不打
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